El PRI abandona Va por México para apoyar iniciativa GN-Sedena

Por Redacción / El Independiente

ue el pasado 2 de septiembre cuando la diputada federal del PRI Yolanda de la Torre Valdez presentó una iniciativa para que las fuerzas armadas sigan en tareas de seguridad pública hasta 2028, no en 2024 como fue planteado originalmente.

Esto ha provocado una serie de reacciones, la principal de ellas es que se plantee el rompimiento de la alianza del tricolor con el PAN y el PRD, en especial de cara a las elecciones del 2023 en Coahuila y en el Estado de México, así como la presidencial del 2024.

Además dividió al partido, porque los senadores del PRI anunciaron su rechazo a la iniciativa. El presidente del PAN, Marko Cortés, señaló: "espero que corrijan, que retiren la iniciativa o que la voten en contra porque de no hacerlo el PRI cargaría con la responsabilidad y tendría que explicarlo, de por qué no puede continuar la coalición 'Va por México' ni en lo legislativo, mucho menos en lo electoral."

También Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, se manifestó en sentido similar.

En respuesta, el coordinador de los diputados del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, respondió: "espero que la coalición no se rompa, estamos legislando por México, que todos reflexionemos y que además el PAN y el PRD nos acompañen en esto, porque además tanto los gobiernos del PRI, como del PAN, se hizo uso del apoyo de las fuerzas armadas, y además la sociedad de este país lo quiere."

En tanto, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, señaló que "el PRI no recibe ultimátum, ni acepta órdenes ni de aliados ni de adversarios. Siempre vamos a construir, en unidad y convicción, por el bien de México". Esto en el contexto de la discusión en el Senado de la iniciativa para que la Guardia Nacional sea tutelada por la Secretaría de la Defensa Nacional.

En esta Cámara, el coordinador de los senadores tricolores, Miguel Ángel Osorio Chong manifestó, "esta iniciativa va en contra de lo que hemos venido planteando durante estos los últimos años. Se les dio el tiempo suficiente, pedido por las propias fuerzas armadas, aquí estando en el Senado de la República y queremos que se cumpla ese plazo, por lo que no estamos de acuerdo y por eso queremos que venga nuestro compañero Rubén Moreira a platicar con nosotros".

Adicionalmente, el presidente López Obrador pidió a los priístas que rompan con los "conservadores" del PAN y aprueben la iniciativa. Así, queda la sospecha de por qué se presentó dicha iniciativa y si esto representa una traición del PRI a la Alianza.

Y como colofón a este episodio, la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, anunció que después de consultar con su abogado decidió que ya no dará a conocer más detalles del material que tiene del dirigente nacional del PRI.



